

LIEBE SCHULGEMEINSCHAFT,

nach der kurzen Verschnaufpause sind wir gut in das zweite Schulhalbjahr gestartet. Nun liegen die nächsten Highlights vor uns. Nebenbei warten wir ungeduldig auf den Frühling mit hoffentlich sonnigen Tagen.

„Miteinander-füreinander“

„Schule ohne Rassismus- Schule mit Courage“ – Die Wahl ist nun geplant. Die Schulgemeinschaft ist durch die Schulpost bereits informiert worden. Zudem war die Klasse 5B sehr aktiv. Nun gibt es auch eine offizielle Wahlbenachrichtigung der Schulleitung für alle Schüler*innen und Mitarbeitenden in unserer Schule. Darauf sieht man auch, wie der Stimmzettel am 05. März aussehen wird.

Wir sind gespannt, ob sich 70% der stimmberechtigten Personen dafür entscheiden, diesen Titel mit der dazugehörigen Verantwortung zu tragen. Der ganze Prozess bis dahin ist ein großes Projekt und im Bereich der politischen Bildung verankert. Eine richtige Wahl ist für eine Grundschule ein ganz besonderer Baustein in der Demokratie- Erziehung und eine wichtige Erfahrung für alle. Wir danken allen daran Beteiligten für das Engagement und die Organisation.

<https://berlin.schule-ohne-rassismus.org/>

Mit eurer Zustimmung werden wir uns offiziell für den Titel bewerben und uns auf die Suche nach einer Patenschaft machen, die uns bei Projekten und Aktionen zum Thema unterstützt. Vorschläge können gern im Schüler*innen-Parlament oder bei M. Friedrich eingereicht werden.

LERN-LESE-LOUNGE

Unsere Lounge im Foyer ist nun noch schöner. Alte Schulmöbel haben wir im Sinne des Upcyclings farblich aufgehübscht und angepasst. Wir haben uns also auch hier auf unsere Klimavereinbarung besonnen. Weil die Lounge so gut angenommen wird, planen wir bereits zwei weitere Lounges in den Farben limette (2.OG) und magenta (1.OG vor dem SL- Büro).

VERKEHRSSICHERHEIT

Wer täglich mit der U-Bahn zur Schule kommt oder am U-Bahnhof Senefelderplatz die Straße überquert, hat bereits bemerkt, dass sich hier eine große Baustelle befindet. Sie beeinträchtigt einerseits den Autoverkehr und andererseits die Sicht für Fußgänger*innen im Straßenverkehr. Hier ist besondere Vorsicht geboten. Bitte schaut lieber einmal mehr hin und achtet auf eure Sicherheit, auch wenn die Ampel für euch **grün** zeigt.

HOCHBEETE

Der Frühling naht und bald sollten unsere Hochbeete wieder für die Gartensaison startklar gemacht werden. Überlegt im Klassenrat, welche Bepflanzung ihr planen möchtet, was ihr dazu benötigt und wann ihr welche Aktivitäten gemeinsam durchführen möchtet. Gern könnt ihr unseren Hausmeister ansprechen, wenn ihr Hilfe oder Rat braucht. Wir sind bereits damit beschäftigt, Lernelemente in die grüne Begegnungsstätte zu integrieren und Aufbewahrungsorte für Gartengeräte zu gestalten.

HOMEPAGE

Unsere Homepage wird übersichtlicher. Schaut mal vorbei!

News aus dem SPB

Aktuell läuft die Ferienabfrage für die Osterferien im SPB (Hort). 😊

Am 28.02. startet für die Mädchen der 4.Klasse das MINT- Projekt mit spannenden Workshops. Juhu!

Festa di carnevale

Die Italo-Disko mit Karnevalsfest, das von

bocconcini di cultura e.v
und **verba volant**

organisiert wurde, war ein großer Erfolg. Vielen Dank an die Organisatoren für die tolle Atmosphäre in der Aula der Schule! 😊

TERMINE

Kroko kommt ab 29.02. zur Zahnprophylaxe!

20.03. Schulkonferenz

22.03. Schulversammlung
(verantwortlich Kl.5/6)

23.03. Osterferien bis

08.04. erster Schultag

Nicht unsere Fähigkeiten zeigen, wer wir wirklich sind, sondern unsere Art, andere Menschen zu behandeln.